

## COMPTE RENDU DE LA REUNION DE LA COMMISSION D'ORGANISATION DES PRATIQUES DU 26 OCTOBRE 2020

Le 26 Octobre 2020, à 19h00,

La commission d'organisation des pratiques du Comité Oise de Handball, dûment convoquée par Monsieur Stéphane MARTINEZ, s'est assemblée en visio-conférence.

---===000O000===---

### Etaients présents :

-  Stéphane MARTINEZ - *Président du Pôle d'Organisation des Pratiques*
-  Floryan FANTACCINO - *Administrateur*
-  Éric GIRAUDON - *Président du Pôle d'Organisation des événements*
-  Marie-Carmen GRAZER - *Administratrice*
-  Laure MICHAELIS - *Administratrice*
-  Gaëtan MORIA - *Administrateur*
-  Cyrille THEZENAS - *Administrateur*

### Etaients absents excusés :

-  Véronique CARRIÈRE - *Administratrice*
-  Agnès HERNANDEZ - *Administratrice*
-  Carine LALLIAUME - *Administratrice*
-  Guillaume NICASTRO - *Administrateur*
-  Céline RAGAINÉ - *Administratrice*
-  Gérard FRAYCENOT - *Administrateur*

### Invitées :

-  Laura CHEVALLIER - *Assistante Comité Oise de Handball*
-  Isabelle LOMINET - *Cadre technique fédérale*

\*\*\*\*\*

**Ordre du jour :**

1. Dispositions sanitaires
2. Notification
3. Projet de fusion Aisne/Oise

\*\*\*\*\*

## 1. Dispositions sanitaires

### ➤ Salles interdites aux adultes

À la suite de l'arrêté préfectoral mis en place concernant les nouvelles mesures sanitaires, les salles sont interdites aux adultes.

Les championnats sont arrêtés pour les séniors pendant 6 semaines. La commission établira un nouveau calendrier de compétition afin de pouvoir inclure les journées non jouées, à savoir 4 dates pour les masculins et 3 dates pour les féminines. Des dates supplémentaires vont être ajoutées à ce nouveau calendrier :

- 19-20 Décembre 2020
- 23-24 Janvier 2021
- 20-21 Février 2021
- 03-04 Avril 2021

Le début de la seconde phase sera également changé afin d'intégrer ces nouvelles dates.

Certains matchs de début de saison n'ont pas été joués, il faudra donc les repositionner également.

Une annexe au règlement sera produite afin de permettre aux clubs de jouer deux matchs du même type (la compétition) dans une même semaine pour faciliter les rencontres

### ➤ Couvre-feu de 21h

Certains clubs proposent des entrainements tard dans la soirée même pour leurs jeunes. La commission leur propose de regrouper les catégories afin de permettre à tous les licenciés de pouvoir s'entraîner en respectant le couvre-feu (c'est-à-dire en incluant le temps nécessaire à tout le monde pour rentrer chez soi).

**Isabelle LOMINET** fait alors remarquer que si les entrainements ne peuvent pas être honorés par rapport au couvre-feu, les reports pourront être autorisés. La commission valide ce point.

**Floryan FANTACCINO** pose la question concernant la désignation des arbitres sur les matchs -18. Selon le guide de rentrée sportive en date du 21 Septembre 2020, les arbitres présents sur l'aire de jeu réalisent une activité physique. Suite à l'arrêté préfectoral, la commission est sollicitée pour savoir si les désignations peuvent être faites. La question a été transmise à la Fédération afin de pouvoir répondre à son interrogation. Si nous ne pouvons pas désigner des adultes, on désignera des mineurs qui devront être accompagnés ou tirage au sort au sein des joueurs, tel que le règlement le précise.

La commission fait le constat qu'il semble incohérent d'aller jouer dans les autres comités qui n'ont pas de restriction, car le problème de la Covid est un problème d'humains et non de lieu.

## **2. Notifications**

Un -15 a été sous-classé pour jouer en -13 dans son club, car ce club n'a pas d'équipe en -15.

Stéphane MARTINEZ rappelle ce qui a été validé en Conseil d'Administration : seuls les 2006 peuvent être surclassés de -15 à 18. Tous les autres cas de figure ne sont pas autorisés.

Il a été demandé aux représentants de la commission d'établir une décision concernant ce club. A l'unanimité, il a été décidé que le match serait perdu avec une amende. Une notification sera envoyée au club.

Une précision sera apportée au club lors de l'envoi de cette notification. Le club aurait dû faire une demande à la commission afin que celle-ci lui trouve une solution pour cet enfant. Une entente pourrait être envisagée, possibilité également d'établir une licence blanche dans un club à proximité.

## **3. Projet de fusion championnats Aisne-Oise catégories -13 et 15**

Un questionnaire a été envoyé aux clubs afin de connaître leur position sur une possibilité d'intégrer les clubs de l'Aisne dans nos championnats.

Résultat du sondage :

- -13 : 17 Non / 4 Oui / 4 Abstention
- -15 : 17 Non / 6 Oui / 2 Abstention

La majorité des clubs de l'Oise a voté « non ». La commission s'interroge sur la situation des clubs de l'Aisne qui n'est pas évidente et deux propositions sont émises :

- L'Aisne pourrait se rapprocher avec d'autres comités limitrophes et ainsi faire du cas par cas pour chaque club.
- Dans le même état d'esprit, les clubs du « Nord » de l'Oise pourraient faire un rapprochement avec les clubs proches de l'Aisne afin de faire jouer tout le monde ensemble.

L'ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à la séance à 20h00.

**Stéphane MARTINEZ**  
**Président du Pôle d'Organisation des Pratiques**